



## Un ataque con cohetes contra una base iraquí hiere a personal de EE UU

- [6/8/2024](#)

Al menos cinco miembros del personal de Estados Unidos resultaron heridos el lunes tras el lanzamiento de cohetes contra la base aérea de Ain al-Asad, en el oeste de Irak, según funcionarios estadounidenses. Se trata del ataque más reciente contra la base, principal sede de las fuerzas estadounidenses en Irak.

Según las fuerzas de seguridad iraquíes, dos cohetes Katyusha fueron disparados contra la base y cayeron en su interior.

El ataque contra Ain al-Asad "marcó una peligrosa escalada y demostró el papel desestabilizador de Irán en la región", afirmó el secretario de Defensa de EE UU, Lloyd Austin.

Ningún grupo ha reivindicado la autoría del atentado y aún está por ver si se trata de una respuesta de Irán al asesinato del máximo dirigente de Hamás la semana pasada.

**Irak se vuelve hacia Irán:** mientras las tensiones siguen agravándose en Oriente Medio, Irak quiere que EE UU retire sus 2.500 soldados de suelo iraquí. Para ver cómo Irán ya ha sustituido a EE UU en Irak, lea "[Él tenía razón sobre Irak](#)".